

Wolfgang Kubicki, MdL
Vorsitzender

Christopher Vogt, MdL
Stellvertretender Vorsitzender

Dr. Heiner Garg, MdL
Parlamentarischer Geschäftsführer

Nr. 264/2016
Kiel, Mittwoch, 6. Juli 2016

Innen/Einbrüche

Dr. Ekkehard Klug: Missverständnisse über Einbruchszahlen waren hausgemacht

Zur heutigen Befassung des Innenausschusses mit der Verwirrung um Einbruchszahlen erklärt der innenpolitische Sprecher der FDP-Landtagsfraktion, **Dr. Ekkehard Klug**:

„Tatsache ist, dass der Innenminister heute einräumen musste, dass es zu Missverständnissen in der Kommunikation über die Zahl der Einbrüche im Land gekommen ist. Tatsache ist auch, dass der konkrete Satz, die Entwicklung der Einbruchszahlen setze sich 2016 fort, in einem offiziellen Papier des Innenministeriums aufgeführt war.“

Wenn Frau Kollegin Lange jetzt erklärt, dass die Opposition ‚unangebracht‘ vorgehe, wenn sie diese Ungereimtheiten hinterfragt, dann hat sie sich ganz offensichtlich nicht allzu sehr mit der Materie auseinandergesetzt. Im Übrigen steht fest: Die Einbruchszahlen sind noch immer auf hohem Niveau. Eine abschließende Bewertung, ob die Maßnahmen der Einbruchsbekämpfung greifen, lässt sich derzeit nicht seriös vornehmen.“